
Guide d’installation des ancrages permanents /
Permanent Anchoring Guide

Abri d’auto / Car Shelter



1. Déterminer le nombre d’ancrages nécessaires
Le nombre d’ancrages à installer dépend de la longueur de votre abri. Pour les abris jusqu’à 24 pieds
de long, utilisez 4 ancrages. Pour les abris de 28 pieds et plus, utilisez 6 ancrages pour une meilleure
stabilité et résistance au vent.

English:
The number of anchors to be installed depends on the length of your shelter. For shelters up to 24 feet
long, use 4 anchors. For shelters 28 feet and longer, use 6 anchors for better stability and wind
resistance.



2. Perçage et emplacement des trous
Marquez l’emplacement des trous à environ 2 pouces du poteau pour éviter d’endommager la
structure. Percez un trou de ■ po de diamètre à une profondeur entre 12 et 18 po, selon le type de sol.

English:
Mark the location of the holes about 2 inches from the post to avoid damaging the structure. Drill a
7/8-inch diameter hole to a depth of 12 to 18 inches, depending on the type of soil.



3. Vissage des ancrages
Insérez la tête d’entraînement dans l’ancrage et commencez à visser en rotation continue jusqu’à ce
que l’ancrage pénètre solidement dans le sol.

English:
Insert the drive head into the anchor and begin screwing with continuous rotation until the anchor
penetrates firmly into the ground.



4. Enfoncement des ancrages
Utilisez un maillet pour enfoncer davantage l’ancrage au besoin. Placez la tige de poussée et frappez
doucement, en contrôlant la progression jusqu’à la profondeur visée.

English:
Use a mallet to drive the anchor further into the ground if necessary. Insert the drive rod and strike
gently, controlling the progress until the desired depth is reached.



5. Finalisation de l’installation
Alternez vissage et enfoncement au maillet pour finaliser la pose. L’ancrage doit être stable et offrir une
forte résistance.

English:
Alternate screwing and hammering with the mallet to complete the installation. The anchor must be
stable and provide strong resistance.



Entretien de fin de saison
À la fin de la saison, retirez les boulons à œil et remplacez-les par les vis fournies pour protéger les
ancrages et préparer la prochaine installation. Respectez toujours les consignes de sécurité lors de
l’utilisation des outils.

English:
At the end of the season, remove the eye bolts and replace them with the supplied screws to protect
the anchors and prepare for the next installation. Always follow safety guidelines when using tools.


